llegó acompañado del director de Regiones Devastadas y alcalde de Madrid, don José Moreno Torres; gobernadores civiles de Castellón y Valencia y alcalde de esta última ciudad. Fueron recibidos por el nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani; arzobispo de Valencia, obispos de Segorbe, Tortosa y Teruel; capitán general de la tercera región, representado por el general Santa Pau; presidentes y magistrados de las Audiencias de

Valencia y Castellón, Diputación Provincial de Castellón en corporación, gobernador civil de Teruel, alcalde de Castellón y otras autoridades; alcalde y Ayuntamiento de Segorbe en corporación, bajo mazas, así como la mayoría de los alcaldes de la comarca, corporaciones religiosas y un gentío inmenso, que acogió la llegada del ministro con grandes demostraciones de entusiasmo. Seguidamente, don Blas Pérez se trasladó, acompañado de

SEGORBE. Claustro y jurdin de la catedral.

